

Kasrem 082/CPYJ Bacakan Amanat Kasad Pimpin Upacara 17an

Basory Wijaya - MOJOKERTO.XPRESS.CO.ID

Feb 17, 2025 - 11:09



Mojokerto,- Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I selaku Irup dalam upacara bendera 17-an tanggal 17 Februari 2025 yang diikuti seluruh anggota Makorem dan Balak Aju Korem 082/CPYJ, bertempat di Lapangan Cikaran Asrama Korem 082/CPYJ Jalan Gajah Mada No. 4 Magersari Kota Mojokerto. Senin (17/2/2025)

Dalam kesempatan tersebut, Kasrem 082/CPYJ membacakan amanat “Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. SC. kepada seluruh peserta upacara”.

Dalam amanat tertulis Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M. SC. yang dibacakan Kasrem 082/CPYJ mengatakan bahwa memasuki Tahun Anggaran 2025, berbagai kebijakan telah ditetapkan dalam Rapim TNI-Polri yang dipimpin oleh Presiden RI, dilanjutkan dengan Rapim TNI dan Rapim TNI AD. Dalam forum tersebut, disampaikan berbagai arahan strategis yang harus segera kita implementasikan di seluruh jajaran, salah satunya adalah peningkatan akuntabilitas dalam pengelolaan anggaran serta pencapaian kembali opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari Bapak RI.



Sebagai bagian dari upaya strategis pemerintah dalam memperkuat ketahanan Nasional, Program Makan Bergizi telah diluncurkan sejak Januari 2025. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas gizi masyarakat, terutama anak-anak dan generasi muda sebagai bagian dari strategis pertahanan negara dalam membangun generasi yang kuat dan produktif. TNI AD akan menyiapkan lahan, mendirikan dapur sehat, serta melakukan pendataan anak sekolah yang menjadi sasaran utama.



Selain itu “TNI AD juga terus berkolaborasi dalam pembangunan nasional melalui berbagai program unggulan Kasad, seperti ketahanan pangan, TNI AD Manunggal Air, pencegahan stunting, penghijauan, serta rehabilitasi rumah dan fasilitas MCK bagi masyarakat yang membutuhkan”, sambung Kasad.

“Semua itu bukan hanya tentang membangun fisik, tetapi juga membangun ketahanan sosial dan ekonomi masyarakat, yang pada akhirnya memperkuat stabilitas Nasional”, tambahnya.

Kasad juga menyampaikan termasuk pembentukan 100 Batalyon Tertorial Pembangunan dan peningkatan status Korem menjadi Kodam. Semua ini bertujuan untuk memperkuat pertahanan di berbagai wilayah dan meningkatkan efektifitas pelaksanaan tugas. Oleh karena itu, “saya mengajak seluruh prajurit dan PNS TNI AD untuk terus mendukung upaya ini dengan disiplin, loyalitas dan kerja keras demi kepentingan bangsa dan negara”, pungkasnya.

Dalam rangkaian upacara 17-an dimulai dengan Penghormatan pasukan kepada Irup, Laporan Komandan Upacara, Pengibaran Bendera Merah Putih,

Mengheningkan cipta, Pembacaan teks Pancasila oleh Irup, Pembacaan UUD 1945, pengucapan Sapta Marga dan pembacaan Panca Prasetya Korpri, Pembacaan amanat Kasad, Andhika Bhayangkari, laporan akhir Danup dan di tutup dengan Pembacaan doa.

Upacara tersebut diikuti oleh seluruh personel Korem 082/CPYJ, Kodim0815/Mojokerto, jajaran Balak aju Rem 082/CPYJ mulai dari Pamen, Pama, Bintara, Tamtama dan PNS, sebagai salah satu wujud pengabdian kepada bangsa dan negara. (Penrem 082)